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高商連ニュース 

 

 参議院選挙７月２０日㈰投票 

◆最大の争点は◆ 消費税減税とインボイス制度廃止 
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、
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会
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と
事
務
局
で
、
【
選
挙
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全
会
員
と
対
話
】
を
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万
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務
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ま
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で
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空
い
ち
ゅ
う
と
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り
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な
ど
、
快
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受
け
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て
く
れ
ま
し
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。
く
も
の
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取
り
払
っ
て
貼
る
ス
ペ
ー
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を
作
っ
て
く
れ
た
親
切
な
会

員
さ
ん
も
い
て
本
当
に
あ
り

が
た
か
っ
た
で
す
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県婦協５０周年 

祝賀パーティー・５０年史作成 
 県婦協は今年９月に結成５０周年を迎えま

す。（１９７５年結成） 

 １１月１６日㈰に祝賀パーティーを開催し

ます。あわせて小冊子｢高知県婦協の５０年史｣

を作成します。 

【投稿募集】 

 ｢私と民商婦人部｣｢婦人部活動の思い出｣｢民    

  商婦人部は楽しい｣など自由なテーマで 

 ●字数 800字まで ●顔写真を提供下さい 

 消費税減税インボイス廃止意見書 
３市７町１村で採択 

採択自治体：南国市、香美市、土佐清水市、奈

半利町、馬路村、大豊町、本山町、土佐町、仁

淀川町、佐川町、四万十町(６月３０日現在)。 

 香美市は賛否同数：議長賛成で採択。安芸市

は議長反対で否決。 

高商連・高商連共済会総会当日の広田氏からのメッセージを紹介します 

 

 高知県商工団体連合会第５７回定期総会ならびに高商連共済会第４１回

定期総会のご盛会、心よりお祝い申し上げます。 

 また、長年にわたり地域の中小業者の営業と暮らしを守り続けてこられ

た皆様のご尽力に、深く敬意を表します。 
 
 いま、中小業者の皆様は、依然として続く物価高とエネルギー・原材料

コストの上昇に加え、インボイス制度の対応など、日常の経営に大きな負

担を強いられています｡特にインボイス制度は、取引上の不公平や価格転嫁

の困難といった新たな課題が表面化しています。制度の見直しを含め、実

態に即した対応が今まさに求められています。 
 
 そうした中、みなさまが共済制度の強化や、社会保障制度の改善、営業

権の確立に向けて粘り強く運動を展開されていることは、地域経済の持続

性と公正を守るうえで、極めて重要な取り組みであります。 
 
 私自身も、皆様の声に寄り添いながら、持続可能で公平な経済社会の実

現に向けて全力を尽くしてまいります。 
 
 結びに、本総会が実り多きものとなりますよう、そして貴連合会・共済

会のさらなるご発展と、ご参会の皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申

し上げます。 
 
令和７年６月８日 

参議院議員 広田 一 
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広
田
一
候
補
の
基
本
政
策 

高
商
連(

民
商
県
連)

、
高
商
連
共
済
会
、
高
商
連
婦
人
部
協
議
会
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広
田
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し
ま
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。
会
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の
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さ
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支
援
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協
力
を
お
願
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し
ま
す
。
＊
会
員
の
み
な
さ
ん
に
強
制
す
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

高商連共済会主催 

マイントピア別子 バスツアー 

 ９月２８日㈰ 中村民商出発(途中、須崎民商、仁淀川民商経由) 

        高知民商出発、香美郡民商出発の便があります 
マイントピア別子では温泉、砂金採り、鉱山観光、東洋のマチュピチュ巡

りなどの自由行動。バーベキュー交流会も行います。ぜひご参加を。 

※参加費、出発時間等、詳細は各民商事務局に問い合わせください。 
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